
 

 

 

 

 

 

 

 

恵み野南町内会の皆様におかれましては、日頃から、町内会行事、活動へのご理解とご協力をいた

だき、誠にありがとうございます。 

今年も例年同様の町内会活動を計画しておりましたが、年明け早々に上陸した「新型コロナウイル

ス」により各種行事が中止や延期せざるを得ない状況が今も続いております。この先も未だ収束する

兆しもなく、町内の安心・安全の確保を最優先に考え、大変残念ではありますが、リラ・フェスタ、

親睦バス旅行・研修旅行及び敬老会等、町内会員の皆様方多数にご参加いただく行事を中止する事と

致しました。 

年度計画に於いて予算化された各種行事予算の活用方法に

つきまして検討した結果、会員の皆様に「恵み野商店会」の商

品券の配布をもって還元する事と致しました。配布方法は、8

月半ば以降に町内会役員が会員の皆様のご自宅にお伺いして、

「500円商品券」を 2枚入れた封筒をお渡しいたします。受領

された際には、役員の差し出す「配布確認票」に御署名をお願

い致します。 

新型コロナウイルスは姿・形が目に見えません。「コロナウイルスにうつるかもしれない」という

危機感と共に、「うつらない」、「うつさない」という意識を強く持ち、町内上げて頑張っていきまし

ょう。                           （恵み野南町内会長 竹内章） 

 

 

 

 

 環境衛生部に与えられた任務は、端的に言えば「花とゴミ」です。 

担当する部のメンバーは、左の写真の 3名。（左から藤本、池永、斉藤） 

池永さん(副部長)は、永年恵庭市の「花いっぱい文化協会」会長の重

責も担っている重鎮で、町内会花壇の構想から管理運営には欠かせない

方。藤本さん(副部長)は、満を持して今年から町内会活動に加わってく

れたもので、持ち前の花壇センスと体力で大きな戦力となっています。

(両名とも九州発のそれぞれ熊本、大分出身です)。斎藤(部長)は、両副部長のみこしに乗っかって、

任務全般と市や外部団体との窓口として活動を続けています。（因みに宮城県出身です）。この内地 3

人組で 2020 年度のノルマに立ち向かっているところです。 

主たる任務（活動）は以下の通りです。 

① 町内一斉清掃 （春、夏、秋の年 3回実施計画でしたが、春は中止） 

② 町内会花壇（“花ひろば”と南会館前２か所）の整備 （恵庭市の花壇コンクールへの参加） 

③ 恵み野地区の花整備活動 （中央公園のアジサイ植栽、など） 

④ 資源回収活動 

⑤ その他の町内会活動支援、などなど。 
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今年はコロナ騒ぎにて予定していた春の清掃は中止のやむなきとなりまし

たが、過日皆様のご参加で 6/28 に夏の清掃を終えることができました。後期

に向けても、秋の清掃、月例の資源回収、また、秋の街路落ち葉の処理など、

町内会会員の皆様には多くのご協力をいただくことになりますが、よろしくお

願い申し上げます。   (環境衛生部 斉藤) 

 

 

 

 ６月 28 日、南町内会の今年初めての町内一斉清掃が行われました。路

側帯の土埃や、植樹枡に生い茂った雑草をきれいに取り除き、すっきりと

した街並みになりました。町内会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。 

 今年はもう１回清掃を予定しておりますので、よろしくお願いいたします。（環境衛生部） 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月 17 日（金）、サロンほおず

きの最後の会が開催されるとのこ

とで、お邪魔しました。昨年のク

リスマス会の模様をビデオ鑑賞。

皆さん、様々な思いが沸き上がっ

てきたのではないでしょうか。最

後に代表の菊崎さんが10年を振り

返って思いを述べられました。（右

写真） 本当に長い間、スタッフ

の皆様お疲れ様でした。（広報部） 

以下、菊崎代表からのメッセージ 

”サロンほおずき”は平成22年７月、参加者はサクラを入れて８名、スタッフ12名で始まりました。

現在まで 30 名程の参加者の皆さんが入れ替りましたが、何事もなく（今年３月から新型コロナウイ

ルス感染拡大防止のため６月まで休会）10年を迎えることが出来ました。南町内会の皆様には日頃よ

り暖かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。 

 この７月は、昨年９周年の後に 10 年を区切りとして解散

を決めていた年であり、関係各位には伝えていた月でもあり

ます。４ヶ月程の空白期間が出来てしまいましたが、スタッ

フ一同で相談の上、予定通り会を終了することと致しました。

長きに亘りご支援をいただき厚く御礼申し上げます。 

 コロナ自粛解除に基づき、また新しい生活様式が始まりま

した。自他共に協力し合い、楽しく集える場所を若い担い手

が続けて下さる事を願いながら、ご報告と致します。 

           （サロンほおずき代表 菊崎信子） 


